

2021年8月27日

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第三報）

医療法人社団健育会 竹川病院  
院長 田中 眞

日頃より当院の医療にご支援賜り、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染が猛威を振るい、日々感染者及び重傷者が増加しているなか、当院職員において新型コロナウイルス陽性者が2名発生している状況を下記にご報告致します。

8/15に確認された職員については、自宅療養にて軽快に向かっているところであります。また、関係する患者さま、職員にはリアルタイムPCR検査にてすべて陰性が確認できており、特に問題がなければ8/27をもって制限は全て解除となります。

8/24に確認された職員については、現在ホテル療養を行っているところであります。関係する患者さま、職員にはリアルタイムPCR検査にてすべて陰性が確認でき、まずは一安心したところでありますが、今後管轄保健所のご指導のもと、感染拡大の防止及び感染予防に引き続き取り組んでまいります。

患者さま、ご家族の皆様、連携医療機関の皆様には多大なるご迷惑をお掛けいたしまして、誠に申し訳ございません。

今後も管轄保健所の指導に従い、手指衛生やマスク着用などの標準的な院内感染対策を適切に実施し、地域医療に貢献できるよう職員一同なお一層の精進・努力をしていく所存です。